

Humberto BOULANGÉ ALLÈGRE

humbertoboulange@yahoo.com.pe

Apartado 018 Zárata Lima 36 Pérou

Tel. +511999222290

Campoy Lima Pérou décembre 2014

Chers amis.

Au moment où vous prenez connaissance de ce courrier, notre bonne ville de LIMA reçoit les délégués des 195 pays du monde qui ont souscrit la Convention des Nations Unies sur les changements de climats mise en place depuis 1994. Cette réunion s'appelle **COP 20** et précède celle de PARIS qui aura lieu en 2015 qui sera COP 21. Pour cela on est venu de Flixecourt (*Somme*) pour construire 55 000 m² de tente pour abriter cette très importante réunion mondiale.

Le Pérou est un des pays du monde les plus vulnérables sur ces questions, entre autres parce que nos glaciers de la Cordillère des Andes, sont sous les tropiques et que le réchauffement climatique fait fondre de façon foudroyante. Dépêchez-vous de venir me voir pour contempler la magnifique Cordillère Blanche.

Depuis ma dernière lettre (*avril dernier, que j'ajoute à ce courrier*), la situation n'a guère changé, mais nous nous renforçons dans une option pour les pauvres avec un sérieux stimulant de la part du pape François.

Une grande espérance.

Je ne vous cache pas que durant 36 ans de vie sacerdotale, je me suis senti parfois un peu marginalisé par mes options personnelles jugées subjectives par certains. Voilà que l'arrivée du pape François, me conforte clairement dans certains choix et certaines pratiques pastorales. La humanisation de la religion est le pas nécessaire pour rester fidèle à l'extraordinaire message d'espérance que nous fêtons à Noël par ce « Dieu-avec-nous ».

Apprendre à vivre ensemble.

Le Pérou cherche à entrer dans un le cercles de pays dit développés. C'est le slogan pour 2021 quand on célébrera le bicentenaire de l'Indépendance. En attendant, il faudrait que la belle croissance qui nous met au tableau d'honneur des pays des pays émergents puisse bénéficier aux catégories sociales perpétuellement défavorisées. La véritable conversion c'est d'apprendre à vivre ensemble, avec plus de solidarité, moins d'indifférence, plus de communication, moins de violence, plus de partage, moins d'égoïsme. C'est à cette condition qu'on pourra rencontrer Celui qui a choisi de vivre au milieu de nous.

Plusieurs initiatives intéressantes :

* Mon vicaire et toute la pastorale des jeunes préparent un festival important appelé « CAMPOY A DES TALENTS ». C'est l'occasion de valoriser la vie des personnes auquel le monde ne donne pas d'importance. Ce sera pour le 7 décembre, sur la place principale, on attend beaucoup de talents.

* Célébrant les 10 ans de notre Centre de Santé, nous avons a augmenté notre capacité de travailler la prévention, avec beaucoup de campagnes dans les quartiers et une collaboration avec d'autres institutions. On apprend aux familles à anticiper certains problèmes avant qu'il ne soit trop tard. Ça commence à marcher.

* Un groupe de personnes travaille silencieusement mais efficacement les questions juridiques afin de protéger les espaces verts, et les espaces libres pour freiner le trafic de terrains. Le jeudi 2 octobre, un commando très organisé avait programmé l'annexion d'une partie d'un jardin publique de Campoy, pour en faire des lots à construire. L'affaire pouvait rapporter plus d'un million de \$ u.s. aux trafiquants. Ce combat de David et Goliath nous l'avons remporté car en 20 minutes on a pu mobiliser les voisins et faire valoir la force de la loi. C'est la communauté chrétienne qui avait pris l'initiative, de cette façon nous ne défendons pas nos intérêts, mais ceux de toute la population.

* Pour ce qui est de l'éducation à la protection du milieu ambiant, un magnifique projet appelé « je te veux vert » a été entièrement porté par la paroisse, en prolongement de notre petite unité de production végétale. Environ 1000 élèves ont pu recevoir une formation en 15 heures (une par semaine), et toucher du doigt les indispensables conversions qui sont à faire pour protéger notre planète. On espère pouvoir le mener aussi en 2015.

Une épée de Damoclès ...

Toute la Côte Pacifique du Pérou est vulnérable aux mouvements telluriques. On enregistre depuis 250 ans un certain « silence sismique » sur les 100 kilomètres que compte Lima du nord au sud. L'I.R.D. (*Institut –Français- de Recherche pour le Développement*) de Lima, alerte en permanence sur les risques d'un très fort tremblement de terre dans la région. Les appareils de mesure de la pression des plaques se sont perfectionnés, bien que nous ne savons ni le jour ni l'heure, il faut être très vigilants. Pour cela nous avons accueilli l'organisation des POMPIERS SOLIDAIRES, qui a fait plus de 120 interventions dans les collèges, les marchés les quartiers de Campoy pour donner quelques éléments pratiques en cas de tremblement de terre. Bonne réception en général.

En janvier je serais en France.

Depuis 27 mois, je n'ai pas pris de vacances en France. J'ai fait 3 aller/retour rapides pour des questions familiales, cette fois-ci je profite des grandes vacances du Pérou pour goûter l'hiver Français. Je repars le 28 janvier. Pour cela, je vous invite à nous retrouver tous,

le **JEUDI 22 JANVIER de 18 à 22 h à la Salle saint Roch** rue Allou (*proche du parc de La Hotoie*).

Nous pourrions échanger sur nos différents engagements et j'aurais le plaisir de vous partager quelques émotions péruviennes. Si vous arrivez assez tôt, on sortira le pique-nique du sac. Traditionnellement il y aura quelques objets d'artisanat et des calendriers 2015 à votre disposition. Je vous attends avec vos amis.

Des projets, des soutiens, des aides, des actions ponctuelles ...

Depuis 13 ans de ma présence à Campoy, la population a plus que doublé (de 22 à 50 000 habitants), cependant durant tout ce temps il n'y a aucun collège, aucune école, pas un seul équipement nouveau de service public. Pire, ceux qui existaient n'ont pas même été rénovés. Il y avait un foyer sur 4 sans eau ni égout, il y a toujours un foyer sur 4 sans eau, faites les comptes, il y a plus de pauvres à Campoy qu'il y a 13 ans. La paroisse croule sous les demandes d'aides auxquelles nous ne répondons que par des projets au bénéfice d'un groupe identifié. Nos besoins sont très importants, notamment pour le projet « je te veux vert » plus haut évoqué. MERCI

Fraternellement à tous et toutes, BONNES FÊTES et que l'année 2015 soit solidaire et salubre.

Votre ami **Hubert Boulangé Allègre**
Prêtre diocésain d'Amiens en mission au Pérou.

Nous ne voulons pas négliger vos capacités à apporter une contribution volontaire pour les besoins missionnaires exprimés dans cette lettre.

Trois possibilités :

*Directement un virement au **C.C.P. « Hubert Boulangé » La Source 30 726 97 D**

* En envoyant un chèque à mes correspondants en France : **Benoît & Brigitte Monet**
15 rue Paul Meurisse
80 080 Amiens

* Vous pouvez aussi envoyer votre don à la **FONDATION SAINT FIRMIN :**

Evêché d'Amiens 21 rue François Génin 80 044 Amiens Cédex 1

en indiquant clairement : « **pour la mission du père Hubert Boulangé** » de cette façon vous pourrez obtenir en temps voulu le Reçu Fiscal correspondant. (Ceci pour les dons supérieurs à 100 Euros).

Nous savons que votre soutien matériel est accompagné de votre amitié et dans bien des cas de votre prière, sachez que nous ne manquons jamais de vous porter dans nos prières.

MERCI de tout cœur !
